

Nouveauté

Une carrière au service du Coopératisme

de Claude Béland

En vente dans **toutes les librairies**
et sur demande à l'**adresse claudebeland.org**

Changer le monde, c'est éduquer à devenir humain, c'est civiliser un peuple, c'est-à-dire l'amener d'un état primitif à un état supérieur d'évolution culturelle et matérielle. Ma longue carrière m'a convaincu de l'importance de travailler sur deux objectifs: réformer la démocratie et, dans les maisons d'enseignement, surtout au niveau supérieur, mobiliser les connaissances. Il faut dire «oui» à une éducation qui favorise la renaissance de la démocratie.

